

¡Mamá se lanzó al paso del tren con su hija en brazos!

CONCEPCION.— Una madre y su pequeña hija murieron destrozadas al lanzarse la mujer al paso del tren de carga 7368, que había salido de Concepción con destino a San Rosendo.

La tragedia ocurrió a la 1.30 de la madrugada de ayer, frente al kilómetro 57, en el sector de Chiguayante.

La suicida, Gladys Fuentealba Sandoval de 21 años, casada, llevaba a su hija Selva Andrea Isla Fuentealba de tres años, en sus brazos. La muerte de ambas fue instantánea.

DEFENDIO A SU AMIGA

Con un impacto a bala de carácter grave, resultó, Ricardo Romero Rosales, de 20 años, obrero, casado, al ser atacado por la joven Ester Miriam Paiguana Tapia, de 17, soltera.

La policía informó que la joven atacó a Romero cuando éste intentó agredir a su esposa Erica González Tapia, de 21 años de edad.

El hecho ocurrió el domingo en la noche en la población Lo Ferrer, en la Comuna de Conchalí.

El arma no ha sido recuperada por la policía ya que se encontraría en poder de Arturo Romero Rosales, quien huyó del lugar, según informó Carabineros.

ATROPELLADO

Un desconocido de más o menos 70 años fue atropellado y muerto por el taxi OF-316 de Curacaví, que se dio a la fuga.

El accidente ocurrió en Avenida Irarrázaval esquina de los Tres Antonios, Comuna de Nuñoa, según informó la policía.

Testigo del hecho fue el detective Solón Salas Fuentealba, quien dijo que el vehículo era un taxi marca Ford, modelo 1949. En los archivos de la Comisaría del Tránsito, el vehículo se encuentra registrado a nombre de Hernán Necochea, pero la patente corresponde a un Fiat.

SE MATO

En forma casual se autoeliminó el empleado Juan Gutiérrez Gutiérrez, de 42 años, soltero, al dispararse accidentalmente, un revólver calibre 32, que se encontraba manipulado.

El hecho ocurrió en el Callejón Lo Ovalle 289, Comuna de San Miguel, cuando Gutiérrez se encontraba en manifiesto estado de ebriedad, según informó la policía. El empleado recibió el impacto en el pecho, muriendo poco después en el Hospital Barros Luco.

ROBO

Especies no valuadas se robaron desde calle Teñaldea 1880, que corresponde al domicilio del comerciante Nazir Piddo Tacaret.

Entre las especies robadas figuraban máquinas de escribir, máquinas calculadoras y 250 vestones, chaquetas y ternos.

En el lugar del robo funciona además un taller de confecciones masculinas. No se pudo establecer con precisión en cual de los días feriados fue perpetrado el robo, descubierto anteanoche.

SE MATO

Con un tiro de pistola en la sien derecha se suicidó el mecánico Florencio Corvalán García, 50 años, casado.

El hecho ocurrió a las 00.30 horas de ayer, y de acuerdo a los antecedentes, entregados por Carabineros, Corvalán se mató por razones de índole sentimental.

La muerte del mecánico fue constatada por personal de la Posta del Hospital Félix Bulnes, en calle Génaro Díaz 2422 comuna de Quinta Normal.

PASARON RASTRILLO

Especies valuadas en un millón y medio de escudos, robaron este último fin de semana desconocidos desde Avenida Las Condes 8790, que corresponde al domicilio del médico Alfonso González Dagnino.

Las especies robadas corresponden a dos pares de prismáticos, una máquina filmadora, una proyectora, dos pistolas, una grabadora, un anillo de platino con brillantes, una pulsera de oro, cuatro relojes pulseras de oro, dos anillos de compromiso, una medalla de la Orden de Lenin, un juego de cuchillería suco.

SE LLEVARON TODO

Un televisor de 23 pulgadas, un amplificador, tres anillos de oro con brillantes, dos talonarios de cheques, y 300 mil escudos en dinero efectivo, le fueron robados al comerciante Sergio Latas Mercurio, de 47 años de edad.



'Colas' del Barrio Alto harán mitin en 'Lo Castillo'

Una concentración en la Plaza Lo Castillo (o en el teatro de ese mismo nombre), que queda ubicada en la "selecta" comuna de Las Condes, donde no llegan los malos olores y todo es hermo-

so y puro, tienen anunciada los "maracos" del Barrio Alto, que hacen nata en cuanto reunión social se realiza en ese sector tan "jai" de San-

Esta manifestación de los "maricones", del "Maricón del Placito" de alta sociedad, tiene como propósito emular a la insólita y pintoresca concentración que realizaron los maricones santiaguinos el domingo en la Plaza de Armas. A los gritos de "no somos machos, pero somos muchachos", "somos como el moquetero 'cola'", "todas para mí y yo para ninguna" y "libertad para pecar", unos treinta homosexuales santiaguinos, todos bastante cargados al rasquero y a la falta de jabón, se pasearon por la céntrica Plaza ante las miradas de asombro y de sorpresa del público que a esa hora transitaba por el lugar.

Los maricones santiaguinos habían avisado que reunirían a unos cinco mil de sus colegas para protestar por los "abusos de los policías que nos maltratan, nos rasguñan y nos desprecian" y para exigir una legislación que los proteja de la "maldad" de la gente que es tan, tan habladora".

Sin embargo, sólo se juntaron unos cincuenta "colipatos" y de bastante "baja estofa" (que no tiene nada que ver con el estofado) ya que al parecer los maricones "jaiboncios" (vulgo: "high") tendrán en los próximos días su propio estreno en la sociedad donde, como lo dijo uno de los colas con los que conversamos, "están todos juntos, revueltos, apretados y comprimidos" en la Plaza Lo Castillo, de la comuna de Las Condes.

También en la tarde del domingo, notamos la ausencia de los integrantes del "Blue Ballet", del "Ilusión Marina", del "Lola Puñal"

En vez de los letreros de "Prohibido estacionar" habría que poner unos que dijieran "Prohibido molestar maricones". Y en vez de los que dicen "Prohibido pisar al césped", unos que dijieran "permitido pisar colipatos". Así quedaríamos, según los raros ejemplares que hicieron la manifestación del domingo, "el descueve". Todos contentos.

Para las reacciones del público que observó la concentración fue muy distinta. En vez de los letreros de "Prohibido estacionar" habría que poner unos que dijieran "Prohibido molestar maricones". Y en vez de los que dicen "Prohibido pisar al césped", unos que dijieran "permitido pisar colipatos". Así quedaríamos, según los raros ejemplares que hicieron la manifestación del domingo, "el descueve". Todos contentos.

Por otra parte, quienes en algunos países europeos, les permita casarse entre ellos (o entre ellas, para ser más respetuosos de la verdad). Nadie sabe eso sí, si pedirán la creación de Registros Civiles especiales o les bastará con los que existen, aunque uno de ellos expresó que "ahora somos tan discriminados ¡qué espanto!".

Otro maricón, pero que al parecer no le "hace empeño" sino que es maricón "pa'callado" expresó que "deseamos tanto que la sociedad nos trate bien y no nos miren con desprecio y con burla cuando pasamos por las calles. Nosotros no molestamos a nadie, pero para nosotras es un martirio vivir porque no nos dejan tranquilas".

O sea que en las calles,

atrevían a integrarse a la "troupe".

DIALOGOS
Una de las cosas más entretenidas eran los diálogos entre los "rarificos". Por ejemplo, uno de ellos le expresó a otro.

—Pepe, préstame la peinetita, que estoy toda chasconada y nos están tomando fotos.

—¡Ay! no Marilú. No te la presto, ni te la presto.

—Chitas que "soi" maricón. Otro "colipato" dijo que cuando los ratos hacían con ellos, cuando los pelaban "aj ceta", era una "mariconada". Más allá, la cola le decía a una niña con la que estaba conversando que, "no sentimos ninguna envidia por ustedes, porque para todas alcanzamos a ser como ustedes".

AHORA LOS "JAIS"
Para los próximos días está anunciada una concentración de los maricones "high", o sea, los que están enquistados en la Alta Sociedad.

Uno de los homosexuales que estuvo el domingo en la Plaza de Armas, nos manifestó que "hay muchos de nosotros que son abogados, médicos, o tienen grandes negocios y no han venido esta noche para estar con nosotros".

La manifestación del "mariconaje" de cierto status se realizará en el sector del Barrio Alto, llamado Plaza Lo Castillo, que ha sido designado para la "magna" ocasión. La concentración promete ser bastante más grande y organizada que la del domingo pasado, puesto que tal como dijo el filósofo, "no creo en maricones. Garay, pero de haberlos, los hay".

Claro que había algunas personas que estaban de acuerdo con la concentración, expresando cosas tales como "ellos sabrán lo que hacen" o "ellos son dueños de su vida". Pero yo no sé si soy muy mal pensado pero a todos los que se expresaban a favor de la manifestación les encontré una cara de maricónes. Claro que eran maricónes cobardes, porque no se